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Asamblea general  
y elecciones  

AME 2019
Conforme a lo anunciado en la circular de 

convocatoria de Elecciones AME 2019, 
publicada en el anterior número de este 
Boletín, el pasado día 20 de diciembre 
de 2018 la Junta Directiva proclamó la 

candidatura que concurrirá a las elecciones, 
formada por los diez socios que han 

manifestado su disponibilidad y que coincide 
con el número de puestos a renovar (todos).

Los socios podrán votar por correo sin 
ninguna restricción, eligiendo sus candidatos 
preferidos en la papeleta de voto. Esperamos 

que la circunstancia de que el número de 
puestos a elegir coincida con el número 

de candidatos, no desanime a nadie a 
votar, dado el apoyo moral que supone 

para la nueva Junta contar con la mayor 
participación posible. 

La Junta Directiva remitirá por correo a los 
socios (y publicará también en la web www.

ame-web.org) la circular de convocatoria 
de la Asamblea General Ordinaria para el 

próximo día 24 de marzo, que debe finalizar 
con el escrutinio de votos de las elecciones. 

En la circular se dan instrucciones para 
solicitar la documentación relacionada con 

la Asamblea (memoria de actividades y 
cuentas del ejercicio 2018, y presupuesto 

para 2019, que incluye la propuesta 
de actualización de cuota para el socio 
numerario con una subida de 2 euros). 

El correo incluirá, por su parte, un impreso 
de delegación de voto para los que no 

puedan asistir a la Asamblea General y 
todo el material necesario para que los 

socios puedan ejercer su derecho al voto 
(instrucciones, hoja de acreditación, papeleta 
de voto, sobre sepia para la papeleta y sobre 

blanco para envío a la AME). 
Como hemos hecho en otras ocasiones, a 
continuación incluimos las presentaciones 

de los candidatos proclamados por la Junta 
Directiva.

AMEActividades

Concursos fotográficos
El 6 de enero se publicaron los resultados del concurso fotográfico Fo-

to-otoño’2018, convocado conjuntamente por la AME y Tiempo.com, cuyo 
plazo de admisión concluyó el 10 de diciembre de 2018.

El comité organizador seleccionó las 50 imágenes que pasaron a las 
valoraciones del jurado, que tuvieron lugar durante la segunda quince-
na de dicho mes. Estas 50 fotografías han quedado expuestas permanen-
temente en el álbum del concurso de Fotometeo, y se pueden ver ordena-
das según el orden de clasificación en el concurso entrando en el álbum 
y pinchando sobre “Más valorados”, en el menú principal.

De las fotografías que ocuparon los diez primeros puestos, destaca el 
hecho de que ocho de ellas fueron tomadas desde diversos puntos de Ca-
taluña y, entre ellas, las tres primeras clasificadas. Así, la foto ganadora, 

“Lenticulares en el 
atardecer”, de Car-
me Molist Vidal, que 
sumó 238 puntos 
del jurado, muestra 
unos bonitos altocú-
mulos lenticulares 
reflejados sobre una 
balsa, en la zona del 
Puig Agut, Manlleu 
(Barcelona). Esta fo-
tografía aparece en 
la página de las fotos 
del otoño de este nú-
mero de TyC, como 
foto del mes de oc-
tubre. El segundo 

puesto, con 235 puntos, recayó en “Y de repente el rayo”, de Carlos Cas-
tillejo Balsera, una excepcional captura nocturna de rayos desde la ciu-
dad condal captada el 6 de septiembre, y que también podemos ver en 
las páginas de fotografía como foto de septiembre. Por último, el tercer 
puesto fue para una fotografía de otro de los concursantes habituales de 
nuestros concursos, Emili Vilamala, quien en “Entre nieblas” nos mues-
tra la ermita de Gleva y sus alrededores envueltos en la niebla matinal, 
en la Plana de Vic. Esta fotografía, que sumó 232 puntos, la podemos ver 
acompañando a estas líneas, y fue tomada desde lo alto de San Bartomeu 
del Grau el 27 de septiembre. 

Otras dos fotografías del concurso han sido publicadas en este núme-
ro de TyC: por un lado “Aurora boreal!”, de Agustín Ferreiro, cuarta cla-
sificada en el concurso, que aparece en la sección de fotografía al haber 
sido la más votada del mes de noviembre y, por otro, “Barra de ponent”, 
de Ramon Calvet i Falgueras, que ocupó la séptima posición del concurso, 
y que podemos ver recortada en formato vertical en la portada.

Por otra parte, al cierre de esta edición, estaba en marcha el Meteo-re-
portaje’2019, cuyos resultados se publicarán a principios de abril, y esta-
ban pendientes de publicación las bases del concurso Fotoinvierno’2019.  

“Entre nieblas”, de Emili vilamala, tercer puesto del 
foto-otoño2018.



César Zancajo Rodríguez
Diplomado de Meteorología del Estado. Madrid  
Me presento otra vez a la Junta Directiva, después de haber estado en ella desde el año 2010 al 
2014, con la intención de seguir trabajando en las actividades de la Asociación, contribuyendo 
modestamente a la divulgación de la información científica y a la presencia de la meteorología 
en la sociedad. Aunque me veo obligado a presentarme por la falta de personal, estaré encantado 
de poner mi granito de arena, pero estoy convencido de que sería mejor que se presentaran 
personas que nunca han estado para enriquecerla con sus aportaciones, por esto animo al resto de 
compañeros a presentarse en la próxima.

Carlos Yagüe Anguís
Profesor del Departamento de Física de la Tierra y Astrofísica.  

Facultad de Ciencias Físicas. Universidad Complutense de Madrid. 
La pluralidad de la AME se manifiesta en las personas de diferentes ámbitos que la integran (aficionados, 

profesionales, empresa privada, Universidades y centros de investigación), todas ellas con el punto en común 
de querer conocer cómo funciona la atmósfera y los procesos que tienen lugar en ella. Uno de mis principales 

objetivos, en el caso de salir elegido para la próxima Junta de la AME, sería intentar ampliar la colaboración en 
las diferentes actividades de la Asociación por parte de los profesionales de la meteorología y la climatología 

que desarrollan su trabajo en la Universidad, especialmente a través de su participación en las Jornadas 
Científicas que con periodicidad bienal se están celebrando desde hace ya muchos años.

EUMETNET, Bruselas
Dejé la AEMET hace más de tres años para trabajar en un pequeño organismo que coordina los programas 

conjuntos de los servicios meteorológicos nacionales europeos, pero mi contrato acaba el próximo verano 
y espero tener bastante tiempo para dedicar a la AME. Creo que nuestra asociación tiene un potencial 

enorme para crecer que todavía no hemos aprovechado: actuar de aglutinante entre las diversas comunidades 
meteorológicas españolas: profesional, aficionados, académica, medios de información, industria etc. Tenemos 
una buena base, como las jornadas, la página web, una revista de calidad, los concursos de fotos y otros activos, 
pero creo que hay que dar a conocer todo ello y añadir nuevas actividades atractivas para miles de interesados. 
La “sociedad civil” sigue poco organizada en meteorología y clima, que son temas demasiado importantes para 

dejarlos solo en manos de los políticos. Con esa ilusión y con el propósito de aportar lo más posible a la AME, 
presento mi candidatura a la Junta.    

Meteorólogo del Estado  jubilado. Madrid
Tras mi reciente jubilación me siento ilusionado en poder seguir trabajando en la divulgación de la 
meteorología y la climatología y la colaboración con diversos profesionales y amantes de estos campos, 
tanto los que trabajan o han trabajado en AEMET, como aquellos que están vinculados a otros ámbitos de 
la administración y la sociedad. Mi intención es ayudar al nuevo presidente y demás miembros de la Junta 
Directiva en los fines que la asociación tiene planteados y aquellos otros nuevos que puedan surgir. En 
particular y dada mi experiencia profesional  creo que podría colaborar en alguno de los distintos proyectos 
que están en este momento sobre la mesa, tales como la promoción de una nueva revista científica, el sistema 
de acreditación meteorológica de profesionales y empresas o la mejora de la gestión de las actividades 
corrientes. También me agradaría colaborar en la presencia en redes sociales de la AME

José Luis Sánchez Gómez
Catedrático de Física Aplicada de la Universidad de León y  
Editor Jefe del Journal of Atmospheric Research.
Llevo unos cuantos años enseñando meteorología y unos pocos más aprendiendo cada día de “el tiempo”. 
Por tanto, he vivido la meteorología de las estaciones manuales y ahora estoy metido en la de los modelos 
de predicción de los centros de supercomputación. Me gustaría poner mi granito de arena en la AME para 
fomentar que las nuevas generaciones se enganchen a la meteorología. Mi experiencia como profesor y como 
editor de revistas internacionales creo que puede ayudar en esta labor, que personalmente, me entusiasma.

Amadeo Uriel González

Manuel Palomares Calderón
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Joanna Ivars González
Departamento de Meteorología de La Sexta TV
Soy licenciada en Geografía y he realizado el máster de riesgos climáticos e impacto ambiental en AEMET, 
que me dio la gran oportunidad de hacer prácticas con José Antonio Maldonado en TVE durante unos 
meses. Mi vida laboral ha estado siempre ligada a la comunicación meteorológica en diversos medios, para 
los que he trabajado elaborando contenidos de la manera más rigurosa posible. Me parece necesario acercar 
la meteorología y la climatología a la población para que los políticos valoren más esas ciencias y mejore la 
prevención de riesgos.  Me presento a la Junta de la AME para aportar lo que pueda en ese sentido y disfrutar 
aprendiendo de todos.

Delfina Gil Fernández
Meteoróloga del Estado. Madrid

Hola a todos, vuelvo a presentarme a la Junta Directiva de la AME con la misma ilusión de la primera 
vez. Deseo contribuir y colaborar con mis compañeros de la AME para que nuestra asociación 

pueda estar presente en numerosos foros para destacar nuestra profesionalidad en los campos de la 
meteorología y la climatología. 

Fernando Aguado Encabo
Meteorólogo del Estado jubilado. Madrid
Vuelvo a presentarme a las elecciones para facilitar la continuidad de la gestión y contribuir durante los 
próximos cuatro años al sostenimiento de las actividades de la AME y al fortalecimiento de la estructura 
económico-administrativa de la asociación. Si salgo elegido, mi ilusión sería la de formular un proyecto de 
revista científica de referencia en el ámbito de las ciencias atmosféricas que situara a la AME más cerca de las 
sociedades meteorológicas avanzadas. Creo también que un objetivo como ese conviene perseguirlo desde 
una posición más discreta dentro de la Junta de la que ocupo actualmente.

Ernesto Rodríguez Camino
Meteorólogo del Estado. Madrid

Me gustaría contribuir especialmente a establecer unos lazos más sólidos entre la AME y la EMS y que 
la visibilidad de la AME se incremente en el contexto europeo. Creo que la AME debería tener más 

presencia en los distintos comités de la EMS y me gustaría contribuir en este esfuerzo.

Modesto Sánchez Barriga
Meteorólogo del Estado jubilado. Madrid
Me asocié a la AME nada más ingresar en la casa y hasta ahora no había hecho por la asociación más que 
eso. Creo que ha llegado el momento de hacer algo más que pagar la cuota. Espero que mi experiencia como 
meteorólogo le pueda servir a más gente y hacer para la AME lo que más me gusta: enseñar y divulgar. Me 
presento con intención de aportar mi granito de arena para que la Meteorología se difunda como debe en 
nuestra sociedad.

tieMpo y cliMa   ENERO 2019  nº 636

Candidatos proclamados por la Junta Directiva

AMEActividades


